
3 Pièces

65 m²

Réf. 0980

990 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Paris 3ème - Sainte-Avoye / Les Archives.Au cœur du Marais, entre le

musée Picasso et  le Centre Georges Pompidou, à deux pas du jardin

des Archives Nationales et  des commerces de la rue de Bretagne, au

sein  d'un  bel  immeuble  ancien  du  XIXe  siècle  sécurisé  avec  gardien,

nous vous proposons un appartement de 65,13 m² loi Carrez refait par

un  architecte,  au  4ème  et  dernier  étage  avec  vue  dégagée.  Il  se

compose d'une vaste pièce de vie de 40 m² avec une cuisine ouverte

aménagée et équipée, de deux chambres avec rangements, d'une salle

de bains avec baignoire et douche à l'italienne, de toilettes ...

Paris  3rd  -  Sainte-Avoye  /  The  Archives.  In  the  heart  of  Le  Marais,  between  the

Picasso  Museum  and  the  Centre  Georges  Pompidou,  a  stone's  throw  from  the

garden  of  the  National  Archives  and  the  shops  on  Rue  de  Bretagne,  within  a

beautiful secure 19th-century building with a caretaker, we offer you a 65.13 sqm

Carrez law apartment, renovated by an architect,  on the 4th and top floor with an

unobstructed  view.  It  consists  of  a  spacious  living  room of  40 sqm with  an  open

fitted and equipped kitchen, two bedrooms with storage, a bathroom with bathtub

and walk-in shower, separate toilets, and ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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